

Hauptversammlung des 1. Miniaturgolfclubs Die Mühe hat sich gelohnt



Die Sanierungsmaßnahme an der Minigolfanlage erforderte großes Engagement seitens der Mitglieder

(edo). Ein überaus positives Resümee zog Vorstand Dirk Reichle bei der Jahreshauptversammlung des 1. Miniaturgolfclubs Ladenburg. Sowohl auf sportlichen Gebiet als auch mit Blick auf die wirtschaftliche Situation präsentierte sich der 57 Mitglieder umfassende Verein äußerst erfolgreich. Zunächst zu den sportlichen Erfolgen. Hier zählten das Jedermannturnier und das Volker-Filsinger-Gedächtnis zu den absoluten Highlights. In der Verbandsliga Baden kämpfte die 1. Herrenmannschaft um Siege und

Punkte und belegte in der Abschlusstabelle mit Platz 4 einen beachtenswerten Mittelplatz. Ebenfalls Platz 4 schaffte Inge Lang bei den Senioren DM Kombi in Bad Münster. Den sportlichen Abschluss der Saison stellte die Ausrichtung der bis zum Schluss spannenden Vereinsmeisterschaft. In seinem Rechenschaftsbericht erinnerte Dirk Reichle auch an die umfangreichen Arbeiten auf der Minigolfanlage. Die Unterstützung der Mitglieder beim Graben, Schleppen und Schubkarren fah-

ren war sehr gefragt und forderte einen Einsatz von vielen Stunden, "doch alle Mühen haben sich gelohnt, wenn man heute auf das bisher Erreichte schaut", so der Vorsitzende. Er dankte in diesem Zusammenhang auch den Unterpächtern Karin Milia und Peter Schmitutz für die gute Zusammenarbeit.

Ausblick

Um auch das Geschäftsjahr 2005 für den 1. MGC erfolgreich zu gestalten, sind von Seiten der Vorstandschaft mehrere Vereinsaktivitäten geplant. Hierzu gehören u.a. wieder die Ausrichtung der bekannten Turniere, aber auch eine Beteiligung beim Alstadtfest wird es geben. Neben den Veranstaltungen liegt das Hauptaugenmerk auf den sportlichen Zielen und darüber hinaus weiterhin auf der Restaurierung der Anlage.

Wahlen

Für weitere zwei Jahren wurde die Vorstandschaft in ihre Ämter gewählt. 1. Vorstand Dirk Reichle, 2. Vorstand Frank Weygold, Geschäftsführer Karl-Heinz Eichert, Kassenwart Jürgen Beyer, Sportwart Dieter Rude, Kassenprüfer Rainer Gärtner und Werner Videllange.